
 

REQUERIMENTO
N°207/06

“Solicita informações ao Executivo” 

Senhor Presidente,

                              Considerando que inúmeros projetos relativos ao trânsito local já foram  
estudados;

                              Considerando que o comércio estabelecido na região central carece de fluxo de  
pessoas,  até  quando  vamos  esperar  que  essa  situação  alarmante  se  perpetue,  ocasionando  o 
fechamento de inúmeros comércios tradicionais da cidade;  

                              Considerando que após a proibição e a grande dificuldade de acesso ao Centro 
Histórico  pela  Avenida  Guarda  Mor  Lobo  Viana  com  a  Rua  Duque  de  Caxias,  percebemos  a 
decadência de vários segmentos comerciais nesta área, além de excluir a possibilidade do turista em 
conhecer nossos atrativos históricos;                            
                           
                              É que:

                              O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor,  REQUER, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  solicitando digne-se Sua Excelência,  informar a esta 
Casa de Lei o que segue:
 

a) O que impede a viabilidade de acesso neste local?
b) A Prefeitura  tem interesse em resolver  este problema? Caso positivo,  

quando? 
c) Poderia criar mecanismos emergenciais para amenizar esta situação? 
d) O semáforo de três fases é viável?

                              Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, SALA VEREADOR ZINO  
MILITÃO DOS SANTOS, 11 de abril de 2006.
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